
Giannone: “Arrivare a Lecce è
un’odissea”
ROMA – “Quello che sta succedendo nel Salento è inverosimile.
La situazione dei trasporti sul territorio è sempre stata
problematica  con  pochi  aerei,  niente  alta  velocitá,
collegamenti interni scomodi e costosi, ma oggi è diventata
insostenibile. Prendo l’esempio di Brindisi prima del lockdown
Alitalia  prevedeva  8  voli  al  giorno  per  Roma,  dal  primo
luglio, dopo mesi di chiusura, ne abbiamo solo uno in serata.
Questo vuol dire dare il colpo di grazia al turismo che mai
come  ora  poteva  servire  da  volano  per  fare  recuperare
l’economia  del  territorio  già  messa  a  dura  prova
dall’emergenza sanitaria”. La deputata salentina del gruppo
misto, Veronica Giannone, ha commentato così la lettera aperta
inviata da Confindustria Lecce a rappresentanti di governo ed
istituzioni, per denunciare una grave situazione di isolamento
economico e sociale che si sta verificando nel Salento a causa
della carenza di trasporti.
“Conosco personalmente il Presidente Negro, apprezzo la sua
ricerca  di  collaborazione  costante  per  risolvere  gravi
problematiche  riguardanti  il  nostro  territorio  in  ambito
economico e sono fermamente convinta che non ci sia ulteriore
tempo da perdere, imprenditori e lavoratori di tanti settori
collegati al turismo hanno bisogno di risposte concrete. Per
questo  ho  presentato  un’interrogazione  parlamentare  al
Ministro  Boccia  e  al  Ministro  De  Micheli,  chiedendo  di
intervenire  immediatamente  per  salvare  almeno  l’indotto
economico che arriva in estate dai turisti, considerando che
la stagione è ormai iniziata”.
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